
Für die SPD-Fraktion teilte Herr Nettesheim mit, dass aus den im Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschuss vorgetragenen Gründen den Beschlussempfehlungen nicht gefolgt werden 
könne. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse. 
 


